

Palais an der Oper in München an eine Gruppe privater Investoren veräußert

Die LBBW Immobilien Management GmbH, Stuttgart, und die Accumulata Immobilien Development GmbH, München, haben das Palais an der Oper in München an eine Gruppe privater Investoren verkauft. Über den Kaufpreis wurde zwischen den Parteien Stillschweigen vereinbart.

Beim Verkauf wirkten auf Seiten der Verkäufer das Immobilienberatungsunternehmen Colliers Schauer & Schöll GmbH sowie die Sozietät Hengeler Mueller. Auf Seiten der Käufer war die Anwaltskanzlei Clifford Chance beratend tätig.

Das Palais an der Oper, das derzeit auf einer Grundstücksfläche von circa 4.600 Quadratmetern entsteht, wird nach seiner Fertigstellung auf rund 32.000 Quadratmetern Bruttogrundfläche Einzelhandel, Gastronomie, Büros, Arztpraxen und Wohnungen beherbergen.

Zu den prominenten Mietern zählt die französische Nobelmarke Louis Vuitton, die im Palais an der Oper einen von weltweit zehn Flagshipstores mit eigenen Räumen für Ausstellungen zeitgenössischer Kunst eröffnen wird. Zudem wird das Gastronomieunternehmen Kuffler auf 1.500 Quadratmeter ein völlig neues Gastronomiekonzept umsetzen.

München, 17. Oktober 2012

Kontakt

LBBW Immobilien Management GmbH
Dr. Brigitte Reibenspies, Pressesprecherin
Fritz-Elsas-Straße 31
70174 Stuttgart
Telefon: 0711 / 2177-4124
Telefax: 0711 / 2177-4651
brigitte.reibenspies@lbbw-im.de
[http:// www.lbbw-immobilien.de](http://www.lbbw-immobilien.de)

Accumulata Immobilien Development GmbH
Sabine Hirschberger, Marketing & PR
Ganghoferstr. 68 b
80339 München
Telefon: 089 / 17 80 35-0
Telefax.: 089 / 17 80 35-72
shirschberger@accumulata.de
<http://www.accumulata.de>